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ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА ES!-КАНАЛ 
В TELEGRAM И БУДЬТЕ ПЕРВЫМИ 

В КУРСЕ ВСЕХ СОБЫТИЙ ОБНИНСКА

Самокатчикам Самокатчикам в Обнинске в Обнинске 
ограничат скоростьограничат скорость до 15 км/ч,  до 15 км/ч, 
а в некоторых местах — до 5 км/ча в некоторых местах — до 5 км/ч

Стр. 5

Обнинск пережил 
зиму и уже 

готовится к новой

– 23%

Акция действительна:  
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2  

по будням с 8:00 до 14:00, 
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5 по субботам.

8 800 600-38-46

АКЦИЯ МАЯАКЦИЯ МАЯ

НА ГАСТРО-
КОЛОНОСКОПИЮ 
С СЕДАЦИЕЙ

Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

МусорныеМусорные  
короли:короли:
Как Как 
хозяевами хозяевами 
Обнинска Обнинска 
стали стали 
местные местные 
олигархиолигархи Стр. 2-3
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Небольшой городок на севере Калужской области —  
наукоград Обнинск с населением всего 130 тыс. чело-
век —  лихорадит из-за раздражения местного бизнеса 
работой одного из частных издательских домов, позво-
ляющего себе критиковать деятельность уважаемых 
в городе бизнесменов.

Из-за этого в местных прес-
се и  соцсетях с  прошлого 
идёт настоящая информаци-
онная вой на, в которой до-
шло до откровенной травли 
руководителя издательского 
дома «Мак- Медиа» Евгения 
Серкина и членов его семьи, 
включая несовершеннолетне-
го сына.

М е с т н ы е  а н о н и м н ы е 
телеграм- каналы полны 
оскорбительных и клеветни-
ческих материалов в  адрес 
сотрудников издания. Многие 
из них вполне достойны вни-
мания силовых органов. Их 
деятельность Серкин напря-
мую связывает со структура-
ми влиятельного обнинского 
бизнесмена Василия Рябо-
шапченко. И с ним же —  не-
желание обнинской полиции 
искать авторов клеветы.

Апогея накал страстей до-
стиг осенью прошлого года 
после публикации в канале 
Серкина о работе местного 
мусоросортировочного пред-
приятия «Проминдустрия40», 
принадлежащего семье Рябо-
шапченко. В октябре читате-
ли его изданий жаловались на 
разносящийся по округе силь-
ный запах, рои мух и прочих 
насекомых, а также на разби-

тые из-за постоянно курсиру-
ющих мусоровозов дороги.

Отправившихся на объект 
корреспондентов издания 
сотрудники свалки попыта-

лись задержать, с их стороны 
дошло до рукоприкладства 
и  попыток отобрать фото- 
и  видеотехнику. По факту 
нападения на журналистов 

обнинское УМВД на замдирек-
тора предприятия возбудило 
дело о самоуправстве, но, по-
скольку за установленный за-
коном срок в три месяца его 
не успели рассмотреть, оно 
было закрыто в связи с истек-
шим сроком давности.

СВАЛКА РАЗДОРА
«Проминдустрия40» —  вла-

делец объекта —  оформлена 
на супругу бизнесмена Оль-
гу. Официально предприятие 
открылось в 2021 году и с тех 
пор успело пройти две пла-
новые проверки со стороны 
Межрегионального управле-
ния Федерального медико- 
биологического агентства 
и Росприроднадзора. Обе —  
без нарушений.

У Росприроднадзора Евге-
ний Серкин затребовал ещё 
одну —  внеплановую, и, судя 
по ответу, нарушений оказа-
лось аж три, но какого они 
рода, по словам журналиста, 
в ведомстве говорить отка-
зываются. Как рассказал Life.
ru Серкин, ему сообщили, что 
все необходимые предписа-
ния нарушителю сделаны, 
фирме даётся три месяца на 
исправление.

— Если за это время изме-
нений в работе предприятия 
не произойдёт, ему дадут ещё 
три месяца. Получается, как 
минимум ближайшие полго-
да жители окрестных домов 
будут продолжать травиться 
продуктами разложения, —  
говорит журналист.

П о с л е  м н о г о ч и с л е н -
ных публикаций в  СМИ, 
по словам Серкина, «Про-
миндустрии40» лишь вы-
дали предписание получить 
в установленном законом по-
рядке решение об установ-
лении санитарно- защитной 
зоны. А она, согласно зако-
нодательным нормам, долж-
на иметь тысячу метров.

Сам Евгений считает, что по 
прошествии шести месяцев 
«Проминдустрия40» вполне 
может попросту ликвидиро-
ваться и открыться под другим 
названием, чтобы не зани-
маться рутинным делом при-
ведения бизнеса в порядок. 
На эти мысли журналиста на-

талкивает ситуация с тем, что 
существующая фирма даже 
не платит за аренду земли, на 
которой занимается сбором 
и сортировкой отходов.

Действительно, в судебных 
реестрах есть сведения об 
иске, поданном МТУ Росиму-
щества к «Проминдустрии40» 
в  августе 2023  года. Вла-
делец предприятия задол-
жал государству по аренде 
без малого полтора милли-
она руб лей. С того времени 
дело до сих пор находится 
в первой инстанции, так как 
заседания суда постоянно 
откладываются. 

СВАЛКИ СО СКАНДАЛАМИ
«Проминдустрия40» —  не 

первая ласточка бизнесмена 
в сфере утилизации отходов. 
Кроме неё в городе работает 
принадлежащее семье Рябо-
шапченко «Спецавтохозяй-
ство Обнинск». С  момента 
своего основания в 2009 году 

фирма вплотную работа-
ла с госзаказчиками, однако 
её доходы от госконтрактов 
всё это время не превышали 
10 млн. руб лей.

Всё изменилось через де-
сять лет, когда владельцем 
предприятия стал старший 
сын бизнесмена Игорь. В ок-
тябре 2019  года он вошёл 
в состав учредителей, а уже 
в  декабре фирма выиграла 
тендер на головокружитель-
ную сумму —  300 млн. руб лей. 
Когда стало понятно, что го-
сконтракт у фирмы в кармане, 
в долю вошёл отец и в итоге 
потеснил остальных совла-
дельцев, став единственным 
собственником «Спецавтохо-
зяйства Обнинск».

С тех пор чем больше само-
свалов заезжало на терри-
торию площадки с отходами, 
тем больше возмущались жи-
тели невыносимой вонью. 
А летом 2021 года, судя по 
материалам местной прес-
сы, там случился пожар. Весь 

Мусорные короли:Мусорные короли:
Как хозяевами Обнинска Как хозяевами Обнинска 
стали местные олигархистали местные олигархи

Вот такое имение отгрохал для своей семьи Василий 
Рябошапченко. На территории 12,5 га большая парковая зона, 
пруд и спортивная площадка. Чтобы жители соседних высоток 
меньше заглядывали во двор к бизнесмену, между ЖК и особняком 
построили высокий многоуровневый паркинг (длинная двускатная 
крыша бордового цвета в нижней части овала)

Василий Рябошапченко

Момент нападения 
на журналистов, 
приехавших на площадку 
«Проминдустрии40» 
проверить информацию 
о неприятном запахе, идущим 
с места хранения отходов.
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город задыхался от гари, но, 
похоже, владельцам пред-
приятия тогда тоже всё со-
шло с рук.

Кстати, «Спецавтохозяй-
ство Обнинск», как и «Про-
миндустрия40», очень не 
любит платить по счетам: по-
следние годы судебные при-
ставы ходили на предприятие 
как на работу —  262 испол-
нительных производства на 
сумму почти 9 млн. руб лей. 
С  2019 по 2023  год фирма 
стала ответчиком по 52 ис-
кам на общую сумму около 
70 млн. руб лей. Большинство 
претензий —  нарушения ис-
полнения обязательств по 
договорам поставок, арен-
ды и возмездного оказания 
услуг.

НА ЧТО ЕЩЁ ВЛАСТИ НЕ 
ОБРАТИЛИ ВНИМАНИЯ

30 октября 2022 года на ав-
тостоянке, принадлежащей 
местному ТЦ «Обними», вла-
дельцем которого является 
семья Рябошапченко, от поры-
вов ветра на припаркованный 
автомобиль свалилось дере-
во. В этот момент в машину 
садились двое маленьких де-
тей. Они получили тяжёлые 
травмы и  в  итоге остались 
инвалидами.

ЧП оказалось настоль-
ко резонансным, что в него 
вмешался председатель След-
ственного комитета России 
Александр Бастрыкин, по-
ручивший и. о. руководителя 
СУ СК России по Калужской 
области Марку Харламо-
ву в срочном порядке возбу-
дить уголовное дело. Но после 
начавшегося расследова-
ния дело спустили в  отдел 
дознания ОМВД по городу 
Обнинску, а там пришли к вы-
воду, что это был несчастный 
случай.

Как писали местные СМИ, 
никакой реальной помощи 
семье пострадавших детей 
владельцы торгового цен-
тра изначально не оказывали. 
Семье подарили фломастеры, 
комплект раскрасок и картон-
ную настольную игру, подчёр-
кивала обнинская пресса. При 
этом, по мнению журналистов, 
следствие велось из рук вон 
плохо, упавшее дерево даже 
не отправили на экспертизу, 
сославшись на то, что на эту 
процедуру нет денег.

ОБНИНСКИЙ БАРИН
Василию Рябошапченко 

65  лет. Бизнесмен, судя по 
всему, выходец из Одесской 
области, по крайней мере —  
оттуда его родной младший 
брат Владимир, однажды бро-
сивший там свою торговую 
палатку с продуктами и пере-
бравшийся в Обнинск. Здесь 
он и был замечен журнали-
стами Серкина среди напа-
давших на них на территории 
«Проминдустрии40».

В Обнинске у Василия Ря-
бошапченко не только свал-
ки.  Несколько больших 
торговых центров, городские 
газеты «Обнинск» и  «Об-
нинский вестник», обеспе-
чивающие ему пиар в СМИ, 
машиностроительное пред-
приятие «Ратибор», сель-
скохозяйственная компания, 
строительная фирма «Спар-
та». Странно, но большин-
с тво пре дприятий этой 
огромной бизнес- империи, 
судя по финансовой от-
чётности, работают либо 
в  минус, либо на грани 
рентабельности.

При этом семья Василия Ря-
бошапченко живёт по-барски: 
у него, пожалуй, самый боль-
шой и дорогостоящий особ-
няк во всём городе. Судя по 
кадастровой карте, он распо-
ложен на нескольких участ-
ках земли общей площадью 
более 12,5 га в престижном 
районе Обнинска. На терри-
тории раскинулся целый парк 
на берегу собственного пруда, 
питаемого ручьём. В тени де-
ревьев за высоким забором от 
любопытных глаз скрывается 
несколько корпусов двухэтаж-
ных строений.

Чтобы жители соседних 
многоквартирных высоток не 
подглядывали за уважаемым 
семейством сверху, между 
особняком и ЖК построили 
многоуровневый паркинг, за-
крывающий вид на быт милли-
ардера. По периметру усадьбы 
в большом количестве уста-
новлены камеры видеона-
блюдения, а если в проезде 
Полянка появляются чужаки, 
из центральных ворот тут же 
выходят охранники.

Бизнесмен женат на Ольге 
Рябошапченко (Штаниной), 
на которую записаны пять се-
мейных предприятий. Супруга 
моложе его на 20 лет, вместе 

они воспитывают 16-летнего 
сына —  внешне копию воз-
растного отца.

ПОЧЕМУ ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ 
БИЗНЕСМЕНА СХОДЯТ ЕМУ 

С РУК
Похоже, бизнесмен уме-

ет окружать себя нужными 
людьми во власти. В Обнин-
ске ходили слухи, что Рябо-
шапченко достиг многого не 
без поддержки бывшего мэра 
города Николая Шубина. Их 
совместные фотографии, 
кстати, без труда можно най-
ти в Интернете.

Шубин имеет репутацию 
опытного аппаратчика с об-
ширными связями практиче-
ски на всех уровнях не только 
городской, но и  областной 
власти. Помимо должности 
главы Обнинска он имеет за 
плечами опыт работы дирек-
тором Департамента развития 
Калужской области, служил 
областным министром про-
мышленности, науки и малого 
предпринимательства. О его 
влиянии может говорить тот 
факт, что в свои 74 года он не 
отошёл от дел.

Сейчас Николай Шубин, по-
мимо того что курирует работу 
нескольких изданий Рябошап-
ченко, является совладель-
цем фирмы его сына Игоря 
«Хэлзфарм». Под этой выве-
ской работает самая большая 
сеть аптек в Обнинске. Рабо-
тает необычно: например, за 
2022 год аптечная сеть про-
дала горожанам таблеток на 
сумму 750 млн. руб лей, а чи-
стая прибыль при этом ушла 
в  минус почти на 2,5  млн. 
руб лей.

С  «Хэлзфармом» связаны 
ещё несколько людей из окру-
жения Рябошапченко: третий 
совладелец сети (помимо Иго-
ря Рябошапченко и Николая 
Шубина) —  Лариса Зыкова. 
Женщина живёт прямо через 
забор от семьи Рябошапчен-
ко. Правда, хоромы поскром-
нее —  дом площадью всего 
220 квадратов на участке 10 
соток.

Её сын —  40-летний Ан-
дрей Зыков —  генеральный 
директор сети, а параллель-
но оппозиционный депутат 
Обнинского городского со-
брания, он же —  президент 
Федерации лыжных гонок го-
рода Обнинска. Кстати, жи-

вёт молодой депутат в том же 
элитном жилом комплексе на 
улице Звёздной, где находятся 
офисы семьи Рябошапченко.

О тесных связях семьи Зы-
ковых с бизнесменом гово-
рит и тот факт, что недавно 
Андрей Зыков и Василий Ря-
бошапченко в Москве получи-
ли Императорский и Царский 
орден Святого Станислава из 

рук великой княгини Марии 
Владимировны Романовой. 
Вручение состоялось в дека-
бре 2023 года во время визи-
та августейшей особы в храм 
Покрова Пресвятой Богороди-
цы в Красном Селе.

Этот эпизод отчасти про-
ливает свет на появившиеся 
в 2021 году политические ам-
биции Зыкова стать депутатом 
Госдумы. Тогда он в качестве 
самовыдвиженца оппониро-
вал местной «Единой Рос-
сии», но собрать нужное 
количество подписей для ре-
гистрации в качестве канди-
дата так и не сумел. В то время 
в обнинской прессе писали, 
что за активностью городско-
го депутата может стоять же-
лание Рябошапченко выйти на 
новые —  федерального уров-

ня —  орбиты влияния. Бизнес-
мен якобы даже мог помогать 
своему сотруднику собирать 
подписи. После провала с их 
сбором Зыков пытался прим-
кнуть к местной ячейке ЛДПР, 
но там ему отказали.

КОГО ЕЩЁ ТРУДОУСТРОИЛ 
ВАСИЛИЙ РЯБОШАПЧЕНКО

Ещё один депутат Об-
н и н с к о г о  г о р о д с к о г о 
собрания —  Альбина Нечи-
тайло —  работает генераль-
ным директором фирмы Ольги 
и  Василия Рябошапченко 
«Натурпроинвест», которому 
принадлежит злополучный 
местный ТЦ «Обними». Тор-
говый центр хоть и приносит 
сотни миллионов руб лей вы-
ручки в год, но, как и аптеки 
«Хэлзфарм», по бухгалтер-
ской отчётности стабильно 
показывает чистый убыток 
в десятки миллионов.

Директор ТЦ —  девуш-
ка непростая. Она дочь быв-
шего начальника ОВО ОМВД 
России по городу Обнин-
ску Юрия Нечитайло. После 
увольнения со службы высо-
копоставленный полицейский 
без дела не остался. Имен-
но он возглавил освоившую 
в 2019 году 300 млн. руб лей 
фирму «Спецавтохозяйство 
Обнинск» в период получе-
ния ею госконтракта. А после 
этого отправился на долж-
ность генерального директора 
в фирмы Ольги Рябошапченко 
«Титан» и «Оазис» с совокуп-
ной выручкой почти 100 млн. 
руб лей.

Критикой работы одного из 
обнинских предприятий, при-
надлежащих семье бизнесме-
на Рябошапченко, 42-летний 
независимый журналист Ев-
гений Серкин и его команда, 
по сути, бросили вызов вы-
строенной системе взаимо-
действия бизнеса и власти. 
Разрубить гордиев узел это-
го конфликта, пожалуй, могут 
лишь власти федерального 
уровня.

Ситуация, при которой жур-
налисты, защищающие инте-
ресы общества, подвергаются 
агрессивной диффамации, не-
нормальна, аморальна и не-
допустима в  современной 
России.

 ► Евгений КУЗНЕЦОВ, 
корреспондент отдела 
расследования Life.ru

Василий Рябошапченко заядлый рыбак и любовь к удочке 
прививает своему сыну Ивану, участвуя с ним в различных 
состязаниях.

Бывший мэр Обнинска Николай Шубин (слева) и Василий 
Рябошапченко.

Андрей Зыков 
у избирательного участка 
в 2021 году.

Директор ТЦ «Обними» Альбина Нечитайло.

РАССЛЕДОВАНИЕ LIFE.RU
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РАЗМЫШЛЕНИЕ НЕДЕЛИ

ВОЗМУЩЕНИЕ НЕДЕЛИ

Не занимаешься ММА? Растешь тепличным и трусливым!
Такую мысль в Калуж-
ском Государственном 
университете выска-
зал Президент Союза 
ММА России Виктор 
Д р о з д о в ,  к о т о р ы й 
участвовал в научной 
ко н ф е р е н ц и и  «На -
ука и  спорт: совре-
менные т ен д енц и и 
и перспективы разви-
тия ММА в Российской 
Федерации». Научной, 
понимаете?

Что как бы предполагает 
некое фундаментальное ар-
гументирование важности 
спорта, в частности такого 
его вида, как ММА (смешан-
ные боевые искусства), но 
никак не позицию, что если 
ребенка не отвести в спор-
тивную секцию, где ставят 
удар и учат правильно уду-
шающие с болевыми прово-
дить, он станет трусливым 
и облизанным. До кучи у ди-
тяти возникнут проблемы 
с умственным развитием 
и все прочее в таком духе.

Виктор ДРОЗДОВ:
— Именно ваш ребенок, ко-

торый рос в семье, может, 
даже в детский сад не хо-
дил… Он заласканный, об-

лизанный, боится контакта 
с другим человеком. Поэтому 
он трусливый растет, поэ-
тому может быть в силу 
умственного развития па-
кости другому ребенку мо-
жет делать…

Только не подумайте, что 
у нас есть предубеждение 
к контактным видам спорта. 
Вовсе нет.

Просто если уж человек 
участвует в научной конфе-
ренции, то к ней как минимум 
следует подготовиться. Лите-
ратуру там почитать, с про-

фессионалами пообщаться, 
тезисы сформулировать… 
а не нести все, что в голову 
взбредет.

Всегда казалось, что на 
подобных конференциях 
должны обсуждать серьез-
ные вопросы —  на стыке 
науки и правоприменитель-
ной практики. Если речь идет 
о спорте, то, например, о том, 
как снизить уровень травма-
тизма (в том же ММА он зна-
чительно выше, чем в боксе). 
Или как готовить специаль-
ные медицинские кадры? Как 
определять допустимые пре-

делы нагрузки для детского 
организма? И т. д., и т. п.

Вместо этого —  судя по 
тем видео, что мы просмо-
трели с конференции, Вик-
тор Дроздов сетовал, какое 
хилое и пропащее поко-
ление растет без спорта, 
а ректор КГУ Максим Ка-
зак рассказывал, что ММА 
это, оказывается, не то, что 
он всегда думал. Это ока-
зывается  что-то такое, та-
кое, такое… Очень научно 
и содержательно.

А еще, оказывается, ро-
дителям ни в какую нельзя 
своих детей тренировать. 
Как это объясняется с точ-
ки зрения спортивной 
науки или психологии —  не-
известно, но есть вот такое 
объяснение:

Виктор ДРОЗДОВ:
— Почему я говорю, что 

родителям нельзя быть тре-
нерами своих детей? Пото-
му что он знает наполовину, 
и он по себе результата хо-
чет добиться. Когда мы го-
товим серьезную команду, 
вот главный тренер, там 
и врач, там и… в общем, це-
лая команда. Мы можем опре-
делить, что у него… левша 
он, правша определяем.

Интересно, как этот спич 
бы прокомментировал Аб-
дулманап Нурмагомедов, 
будь он жив. То есть чело-
век, сделавший величайше-
го бойца планеты из своего 
сына Хабиба. Тот же вопрос 
можно было задать Ричар-
ду Уильямсу, отцу и трене-
ру звезд мирового тенниса 
Серены и Винус Уильямс. 
Или вот Юрию Шарапову, 
отцу прекрасной (во всех 
смыслах) Марии Шарапо-
вой. Из свежих примеров: 
в Якутии в 2010-х был та-
кой замминистра спорта 
Николай Колодко, в про-
шлом крутой бодибилдер. 
Он оставил должность, что-
бы лично тренировать свою 
дочь Евгению —  и она ста-
ла серебряной олимпийской 
медалисткой по толканию 
ядра. Вряд ли эти люди зна-
ли «наполовину». А дале-
кие от спорта родители и так 
в секции своих детей запи-
сывают, но не тренируют 
самостоятельно.

Одним словом выводы 
крайне спорные. Как и их 
научная обоснованность. 
Впрочем, справедливости 
ради, про спортивную науку 
на конференции тоже было 
сказано.

ПРО СОБЫТИЯ

Бойцы без правил 
вдруг стали важнее 
тех, кто проливал 
кровь за Великую 
Победу. В  интерес-
ные времена живем, 
получается.

Как рассказал пред-
седатель Калужской об-
ластной общественной 
организации ветеранов 
Анатолий Исаченко, на 
парад в  столице 9  мая 
смогли попасть не все же-
лающие достойные люди. 
Квота от региона соста-
вила 7–10 человек. Это 
должны были быть ве-
тераны ВОВ, афганской 
и  чеченской кампаний 
и участники СВО.

— Мы попросили по-
больше людей отправить. 
Но нам сказали, что едут 
со всех регионов. Толь-

ко 7–10 человек от регио-
на —  не больше. Поедут 7 
человек —  ветераны вой-
ны в Афганистане, Чечне, 
ветераны СВО. Не позво-
ляет здоровье поехать 
ветеранам ВОВ. На 1 ян-
варя у нас в Калужской 
области осталось только 
89 участников Великой 
Отечественной вой ны —  
это те люди, которые шли 
в атаку, —  рассказал Ана-
толий Исаченко.

О д н а к о  п р и г л а с и -
тельные билеты смогли 
 каким-то образом полу-
чить, например, предста-
в и т е л и  с к а н д а л ь н о 
известного вида спор-
та ММА. Виктор Дроздов 
даже сделал селфи на 
фоне Красной площади.

Какое отношение к  9 
Мая имеет организация, 
чьи члены избивают де-

вушек, попа-
дают в другие 
громкие скан-
д а л ы  —   н а м 
неизвестно.

За ветеранов 
обидно…

А еще обиднее, 
когда подобное 
становится по-
водом для само-
любования. Селфи 
на Красной пло-
щади в День Побе-
ды предшествовала 
рассылка видео, где 
некий мужской голос 
рассказывает и пока-
зывает пригласитель-
ный билет на парад. 
Билет под номером 
0005. Голос даже под-
черкнул, мол, сначала Ад-
министрация Президента 
печатала вас. Грех не по-
хвастаться, да?

Ветеранам здесь не место? Ветеранам здесь не место? 
Как на парад Победы на Красной площади Как на парад Победы на Красной площади 
попали те, кто эту победу не ковал?попали те, кто эту победу не ковал?
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Завершился зимний отопительный сезон, 
логичным финалом которого стали гидрав-
лические испытания, необходимые для вы-
явления скрытых повреждений на сетях.

Ни для кого не секрет, что большая часть сетей 
в Обнинске уже давно изжили себя, их прокла-
дывали во времена, когда строился город, и с тех 
пор они порядком поизносились.

Последний раз теплосети в наукограде капи-
тально ремонтировали еще в  середине 80-х, 
считайте, почти сорок лет назад, а нормативные 
сроки эксплуатации, на минуточку, —  25 лет.

Так что готовились в обнинском филиале «Ро-
сатом Инфраструктурные Решения» ко всем воз-
можным неприятным сюрпризам.

ЗАЧЕМ НУЖНА ОПРЕССОВКА?

Ответ максимально простой —  чтобы мы с вами 
не остались посреди зимы без тепла и горячего 
водоснабжения. Так что временное неудобство —  
несколько дней приходится посидеть без горячей 
воды (в Обнинске, кстати, щадящий режим, москви-
чи по 10 дней ждут), максимально оправдано.

Сам по себе процесс опрессовки —  простой. 

В трубы подается вода под высоким давлением, 
в Обнинске —  в два раза выше обычного. На тех 
участках, где есть повреждения, случаются поры-
вы. После чего специалисты выезжают на места 
для ремонта. Вот такая нехитрая система.

В этом году, к слову, за гидравлические испыта-
ния (так правильно называется опрессовка) про-
изошло больше 50 порывов. Специалисты уже 
занимаются их устранением.

ЧТО ДАЛЬШЕ?

В летний период перед концессионером стоит 
важная задача —  заменить большое количество 
труб, и не только тех, где порывы произошли из-за 
опрессовки, но и по инвестиционной программе. 
В общем и целом, в 2024 заменят порядка четы-
рех километров труб теплоснабжения, причем 
многие из них большого диаметра (600–700 мил-
лиметров). Прежде в Обнинске не было настолько 
масштабных работ.

В  частности заменены буд у т трубы на 
проспекте Маркса, улице Гагарина, ули-
це Комсомольская. Продолжаются работы 
на магистрали по улице Королева (на  кругу 
Гагарина- Маркса- Королева)

ПРО ЖКХ

Обнинск пережил зимний сезон Обнинск пережил зимний сезон 
и уже готовится к новомуи уже готовится к новому

ИТОГИ 2023

Теплоснабжение
 реконструкция 782 метров тепломаги-

страли диаметром 700 мм;
 замена и ремонт сетей после гидрав-

лических испытаний.

Водоснабжение
 замена сетей на ул. Кошевого, Зои 

Космодемьянской;
 промывка 12 резервуаров чистой воды 

на водозаборах;
 проектирование всех строительно- 

монтажных работ на 2024 год.

Водоотведение
 чистка, мойка отстойников, аэротен-

ков и т. д. на очистных;
 установка новой грабельной решет-

ки на ОСК;
 замена насоса на КНС-1;
 устранение провалов на коллекторе.

ПЛАНЫ НА 2024

 первый этап строительства маги-
стрального хозфекального коллектора;

 ремонт и реконструкция теплосетей, 
в том числе продолжение работ на тепло-
магистрали диаметром 700 миллиметров;

 начало перекладки Северного 
водовода;

 реконструкция Вашутинского и До-
бринского водозаборов.

КСТАТИ

НОВОЕ ИМЯ
Больше не Русатом, а теперь Росатом. 

Смена имени связана с решением госкор-
порации перейти на монолитный бренд. 
Кроме РИР это сделают еще 20 организа-
ций в составе Росатома.

Горожанам тем временем нужно быть 
внимательными: название организации 
в платежках тоже изменится, но реквизи-
ты останутся прежними.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Получены все разрешения на проведение 
первого этапа работ в рамках строитель-
ства хозфекального коллектора. Работы по 
возведению двух километров коллектора 
начнутся рядом с Красных Зорь, 17. Здесь 
огорожены первые стройгородки и завоз-
ится техника для раскопки.

Второй этап пройдет в 2025 году. Будет 
проложено еще два километра труб по ул. 
Энгельса.
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О  работе венгерского 
предприятия Санатме-
тал (Sanatmetal), его 
развитии и  планах на 
будущее.

Обнинск —  место и  точка 
притяжения для науки, ин-
новаций и активных людей. 
Здесь успешно развивается 
бизнес, открываются новые 
и расширяются старые про-
изводства. Об одной из таких 
компаний расскажем сегодня.

Санатметал —  крупная вен-
герская компания. Здесь про-
изводят более 25 тысяч видов 
имплантатов из специальных 
видов нержавеющей ста-
ли и титана для травматоло-
гии, хирургии позвоночника, 

стоматологии, ветеринарии, 
а также эндопротезов тазобе-
дренного и коленного суста-
вов. Эндопротезы особенно 
важны для пожилых людей, 
спортсменов и всех, кто, так 
или иначе, получил травму 
колена. Санатметал —  ком-
пания, которая фактически 
стоит на страже комфортной 
жизни пациентов.

Санатметал входит в список 
ТОП Европейских произво-
дителей и насчитывает бо-
лее чем 50-летнюю историю. 
Слово «Санат» в  переводе 
с  латинского «Целебный», 
название компании мож-
но перевести как «исцеляю-
щий металл». В своей работе 
предприятие придерживает-

ся высоких стандартов каче-
ства, все производственные 
процессы такие же, как 
и в Венгрии.

Санатметал —  находка для 
травматологии и ортопедии.

А ТЕПЕРЬ ПОДРОБНЕЕ

Травматология —  одно на-
правлений медицины, кото-
рое занимается коррекцией 
костей человеческого орга-
низма после полученных ими 
переломов. Главная задача —  
вернуть пациентов к преж-
нему уровню жизни, путем 
эффективных операционных 
вмешательств со стороны ле-
чащего врача. Для того что-
бы это осуществить, докторам 

Исцеляющий Исцеляющий 
металлметалл
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необходимо использовать ка-
чественные и современные 
металлоконструкции. Часть 
из них представляет собой 
пластины (накостный остео-
синтез), часть —  штифты (по-
лые стальные или титановые 
стержни для фиксации пере-
ломов внутри кости). Все это 
производит Санатметал.

Ортопедия —  
эндопротезы 
тазобедренно-
го и коленного 
суставов, ко-
торые устанав-
ливаются, когда 
собственные су-
ставы человече-
ского организма 
уже не могут вы-
полнять свои функ-
ции. Что это значит 
для человека? Что 
в случае травмы он 
не станет инвали-
дом и  что комфорт 
и качество его жиз-
ни не снизятся.

— Медицинские 
изделия нашей компании ши-
роко востребованы во многих 
клиниках страны и наша за-
дача обеспечить замещение 
зарубежных медицинских 
изделий отечественными, не 
уступающими в конкуренции 
мировым лидерам, —  отмеча-
ют в компании.

ДВИЖЕНИЕ ВПЕРЕД

Кроме того, здесь 
не стоят на месте. 
Постоянно вне-
дряются новые 
т е х н о л о г и и , 
расширяется 
линейка про-
и з в о д и м о й 
п р о д у к ц и и , 
большая рабо-
та проводится 
над улучшени-
ем стандартов 
оказания меди-
цинской помощи.

— В частности нами 
было внедрено про-
изводство компонен-

тов эндопротезов коленного 
сустава, серийным произ-
водством которых никто ра-
нее не занимался в России. 
Эндопротезы успешно им-
плантируются в  ведущих 
медицинских Калужской об-
ласти и  по всей стране, —  
подчеркнули представители 

Санатметал.
Компания Санатме-

тал ежегодно принима-
ет участие в различных 

российских конференциях 
посвященных здравоохране-
нию и развитию промышлен-
ности Калужской области.

— На Евразийском Ортопе-
дическом Форуме совместно 
с  венгерским посольством 
наш стенд всегда один из 
самых ярких. Недавно наш 
стенд был представлен в Со-
вете Федерации и на выстав-

ке ВДНХ, —  заявили 
в компании.

БОЛЬШИЙ ОХВАТ —  
БОЛЬШИЙ УСПЕХ

В  этом году ком-
п а н и я  п р о д о л ж а -

ет расширяться. 
В  планах даже 
зайти на Даль-
ний Восток. Плюс 
ко всему плани-
руется расшире-

ние производства 
и создание новых 

рабочих мест.
А к т и в н о  в з а и м о -

действует Санатметал 

и с правительством регио-
на и города. Один из таких 
примеров —  присоедине-
ние к проекту «Открыто для 
всех», в  рамках которого 
был подписан националь-
ный инклюзивный договор 
на встрече с гендиректором 
Агентства стратегических 
инициатив (АСИ) Светланой 
Чупшевой и  губернатором 
Калужской области Владис-
лавом Шапшой.

В рамках присое-
динения к догово-
ру Санатметал СНГ 
усилит внедрение 
в производство на 
предприятии про-
дукцию для улуч-
шения качес тва 
ж и з н и  л ю д е й , 
столкнувшихся со 
сложной жизнен-
ной сит уацией, 
связанной с трав-
матологическими 
переломами, а так-
же необходимостью 
проведения опе-

раций эндопротезирования. 
В том числе включая ревизи-
онное эндопротезирование, 
оперативное вмешательство 
по тотальной или частичной 
замене ранее установленного 
эндопротеза по причине его 
несостоятельности.

Все это качественно по-
высит стандарты оказания 
медицинской помощи и по-
стоперационное восста-
новление. Так что человек 
сможет в  кратчайшие сро-
ки вернуться к нормальной 
жизни.

В течение многих лет ак-
тивными пользователями 
продукцией компании яв-
ляются пациенты, получа-
ющие лечение в Областной 
К линической Больнице 
и  Больнице Скорой Меди-
цинской Помощи в Калуге, 
а также в Клинической Боль-
нице № 8 ФМБА города Об-
нинска, под руководством 
руководителя Центра трав-
матологии, ортопедии и ней-
рохирургии Антона Жаглина.

КСТАТИ

Несмотря на такие масштабы, в компании трудит-
ся около 40 человек. И вы теперь только вообрази-
те —  казалось бы, небольшое производство, но всю 
страну практически обеспечивает! Кстати, есть и от-
крытые вакансии. В основном рабочие профессии: 
слесари, операторы ЧПУ и так далее.

О НАГРАДАХ

За последние 20 лет компания свыше 20 раз ста-
новилась победителем и призером различных кон-
курсов. Среди прочих есть премии за промышленные 
инновации, отмечено почетной грамотой качество 
производства, получена премия за успешное веде-
ние бизнеса.

И ЕЩЕ

В компании заботятся об экологии и стараются по 
мере возможности использовать экологически без-
опасные технологии и поддерживаем наших коллег 
в сфере защиты окружающей среды.

Слово «Санат» 
в переводе с латинского 
«Целебный», название 
компании можно 
перевести как 
«исцеляющий металл»

Антон Жаглин проводит операцию по установке имплантата 
производства Санатметал

МИССИЯ КОМПАНИИ

Улучшить качество жизни, будучи международным 
семейным бизнесом, при этом, обеспечивая доста-
точный уровень прибыли, чтобы иметь возможности 
для постоянного развития.

Выполнение миссии считается успешным, если:
Клиенты и партнеры довольны;
Обеспечивается умственный и физический рост со-

трудников, и они довольны заработком;
Работа признается на национальном и междуна-

родном уровне.
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Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽

ИНФОРМАЦИЯ

Адрес нового Центра —  
Калуга, мкрн. Правый 
Берег, ул. Генерала По-
пова, д. 13.

В Центре обслуживания вы мо-
жете:

 решить вопросы по замене 
или установке индивидуальных 
приборов учёта;

 заключить договор энергос-
набжения;

 открыть лицевой счет;
 передать или скорректиро-

вать показания электросчётчика;
 получить профессиональную 

консультацию по любому вопросу, 
касающемуся энергоснабжения.

Кроме того, сотрудники Центра 
готовы помочь всем желающим 
скачать и установить мобильное 
приложение «Свет КСК», позво-
ляющее оплачивать электроэнер-
гию без комиссии и передавать 
показания, не выходя из дома.
«Центры обслуживания —  это 

современный  формат  очного 
приема потребителей,  который 
давно доказал  свою востребо-
ванность, —  прокомментировала 
генеральный директор ПАО «Ка-
лужская сбытовая компания» Га-
лина Новикова, —  Как бы мы ни 
развивали онлайн- сервисы, всег-
да останутся те, кому комфортнее 
решать  свои  вопросы  вживую. 
Как пример: в 2024 году в наши 

Центры обслуживания суммар-
но обратились  более  15  тысяч 
человек.  Новый  офис —  самый 
компактный из всех. Здесь рабо-
тают только два оператора. Мы 
ожидаем, что в день они будут 
принимать до 40 посетителей. Но 
если ЦОП на Правом берегу будет 
пользоваться большой популяр-
ностью у калужан, мы готовы уве-
личить количество сотрудников».
Новый  Центр  обслуживания 

будет работать с понедельника 
по пятницу, с 09.00 до 18.00, без 
перерыва на обед.
Обращаться в него, как и в дру-

гие клиентские офисы компании, 
могут жители любых населённых 
пунктов Калужской области.

ПРО РАЗНОЕ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление 
персоналом 

(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, 

других документов, 
относящихся 

к деятельности 
компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20    8-903-560-75-65

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.

В Калуге начал работу новый Центр обслуживания В Калуге начал работу новый Центр обслуживания 
потребителей Калужской сбытовой компаниипотребителей Калужской сбытовой компании
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Чаще всего слух снижается по-
степенно и незаметно. По стати-
стике ВОЗ, в 50% случаев потерю 
слуха у  взрослых людей можно 
предотвратить. Современная ме-
дицина предлагает эффективные 
решения. В этом интервью мы по-
говорим с двумя специалистами 
Центра оториноларингологии Ме-
дицинского центра «Доктор плюс», 
которые помогают людям вернуть-
ся к полноценной жизни: сурдоло-
гом Борозденко Алиной Владими-
ровной и отохирургом Сафоненко 
Егором Геннадьевичем.

 ? Алина Владимировна, расскажите 
о наиболее частых проблемах со слу-
хом, с которыми к вам обращаются 
пациенты.

Сурдолог:
Условно слух человека мож-

но разделить на механическую 
и  электрическую составляющую. 
Чаще всего ко мне обращаются 
с  жалобами на снижение слуха, 
шум в  ушах, трудности с  разли-
чением (разборчивостью) речи, 
особенно в  шумной обстановке. 
Пациенты самостоятельно не могут 
понять, по какой причине произо-
шло снижение слуха. Применение 
современного диагностическо-
го оборудования позволяет нам 
в  кратчайшие сроки определить 
причину снижения слуха и  при-
ступить к лечению.

 ? Егор Геннадьевич, а какие про-
блемы решает хирургическое вмеша-
тельство в сфере отоларингологии?

Отохирург:
Повреждение механической 

составляющей слуха возможно 
исправить во время проведения 
хирургического вмешательства 
на ухе. Как правило, повреждения 
механической части возникают 
вследствие хронического гнойного 
среднего отита, что может приве-
сти к нарушению целостности ба-
рабанной перепонки, ограничению 
подвижности или деструкции цепи 
слуховых косточек.

Выполняя оперативное вмеша-
тельство на ухе, я  преследую 2 
цели: санация хронического очага 
воспаления с максимальным со-
хранением анатомических струк-
тур и восстановление звукопро-
водящего аппарата среднего уха 
путем применения аутотрансплан-
татов и/или протеза слуховых ко-
сточек из металла.

Я занимаюсь операциями, кото-
рые направлены на восстановле-
ние слуха при хронических отитах, 
нарушении проходимости евстахи-
евой трубы, а также при поврежде-
ниях слуховых косточек.

 ? Алина Владимировна, как про-
ходит диагностика нарушения слуха 
у взрослых?

Сурдолог:
Диагностика начинается с бесе-

ды, чтобы понять историю болезни, 
а затем мы проводим различные 
тесты: аудиометрию (определение 
порогов слышимости), тимпаноме-
трию (оценка состояния среднего 
уха), импедансометрию и другие 
исследования.

 ? А как происходит диагностика 
слуха у младенцев?

Сурдолог:
Для детей до года мы исполь-

зуем специальные методы, та-
кие как отоакустическая эмиссия 
(ОАЭ), а также КСВП и ASSR —  тест 
(компьюторная аудиометрия). Эти 
методы позволяют оценить пороги 
слуха у детей, пока они спят.

 ? В каких случаях младенцу не-
обходима консультация сурдолога?

Важно понимать, что раннее 
выявление проблем со слухом 
у  младенцев критически важно 
для успешного развития речи 
и общения. Вот несколько случаев 
и симптомов, которые должны на-
сторожить родителей и побудить 
обратиться к сурдологу:

СЛУЧАИ, КОГДА ОБЯЗАТЕЛЕН ВИЗИТ 
К СУРДОЛОГУ:

 Если младенец родился недо-
ношенным: недоношенные дети 
чаще подвержены риску наруше-
ния слуха.

 Если во время беременно-
сти были осложнения: инфекции, 
проблемы с  кровообращением, 
преждевременные роды —  все это 
может повлиять на слух ребенка.

 Если в родах были осложне-
ния: использование инструментов 
при рождении, длительная гипок-
сия (кислородное голодание) мо-
гут повредить слуховой аппарат 
ребенка.

 Если в  семейном анамнезе 
есть случаи нарушения слуха: ге-
нетическая предрасположенность 
увеличивает риск нарушения слуха 
у ребенка.

 Если в первые месяцы жизни 
у  ребенка проходили инфекци-
онные заболевания ушей: отиты 
в раннем возрасте могут повре-
дить слуховые кости и ухудшить 
слух.

 ? Какие симптомы должны насто-
рожить родителей?

 Младенец не реагирует на 
громкие звуки: если ребенок не 
вздрагивает от громких звуков, не 
поворачивает голову на источник 
звука, это может свидетельствовать 
о проблемах со слухом.

 Младенец не гулит к 3–4 ме-
сяцам: если ребенок не издает гу-
лящие звуки, не пробует повторять 
звуки, это может говорить о нару-
шении слуха.

 Младенец не поворачивает го-
лову на свое имя: если ребенок не 
реагирует на свое имя к 8–10 меся-
цам, это должно вызвать опасения.

 Младенец не разговаривает 
к  12 месяцам: отсутствие речи 
к году может быть связано с нару-
шением слуха

 Младенец часто пропускает 
слова или фразы: если ребенок 
плохо слышит, он может пропу-
скать слова или фразы в речи.

  Младенец говорит очень 
громко или тихо: изменение гром-
кости речи может быть признаком 
нарушения слуха.

 Младенец кажется не внима-
тельным к тому, что происходит 
вокруг: проблемы со слухом могут 
привести к тому, что ребенок будет 
отвлекаться или не интересоваться 
тем, что происходит вокруг.

ВАЖНО ПОМНИТЬ, ЧТО:

 Ранняя диагностика проблем 
со слухом важна для успешного 
развития ребенка.

 Чем раньше выявлен дефект 
слуха, тем эффективнее будет ле-
чение и реабилитация.

 Сурдолог сможет определить 
степень нарушения слуха и реко-
мендовать необходимое лечение 
и реабилитацию.

Не стесняйтесь обратиться к сур-
дологу, если у вас есть  какие-либо 
сомнения по поводу слуха вашего 
ребенка. Ранняя диагностика и ле-
чение могут изменить жизнь ваше-
го ребенка к лучшему!

 ? Егор Геннадьевич, Вы к нам при-
ехали из другого региона. Расскажи-
те, пожалуйста, о вашем профессио-
нальном опыте?

Мой путь как врача начался 
в оториноларингологическом от-
делении областной клинической 
больницы им. С. В. Беляева города 
Кемерово. В отделение я пришёл 
вчерашним студентом в  2009  г. 
и  трудился там 15  лет. На про-
тяжении многих лет я имел воз-
можность работать и  учиться 
у высококлассных специалистов 
в области оториноларингологии, 
моих коллег. В разные годы отде-
лением руководили: Вавин В. В. , 
Михалевич А. Е. , которые продол-
жают трудиться на благо пациен-
тов в НКЦО ФМБА России.

 ? Что побудило Вас выбрать Меди-
цинский центр «Доктор Плюс» для 
работы?

Медицинский центр «Доктор 
Плюс» уверенно шагает в ногу со 
временем, предлагая своим паци-
ентам самые современные мето-
ды диагностики и лечения. Клю-
чевую роль в этом успехе играет 
грамотное руководство и стремле-
ние к постоянному развитию.

Елена Витальевна Реукова, ру-
ководитель Медицинского центра 
«Доктор Плюс», —  яркий пример 
профессионала с перспективным 
взглядом на будущее. Для Елены 
Витальевны инновации —  не про-

сто модное слово, а главный прио-
ритет. Благодаря ее усилиям, «Док-
тор Плюс» оснащен новейшим ме-
дицинским оборудованием.

Газаль Тарек Мохаммад, руко-
водитель Центра оториноларин-
гологии, который пригласил меня 
на работу в «Доктор Плюс», так-
же вносит значительный вклад 
в развитие центра. Под его руко-
водством, отоларингологическое 
отделение «Доктор Плюс» стало 
одним из лидирующих в регионе.

 ? В какой области оториноларинго-
логии вы специализируетесь?

Егор Геннадьевич: Я  специ-
ализируюсь на хирургии уха, 
в  частности, на микрохирургии 
среднего уха. А занимаюсь всем, 
обладаю навыком проведения 
эндоскопических операций на 
около носовых пазухах и полости 
носа, хирургии гортани и уха со-
ответственно.

 ? Почему вы выбрали именно эту 
специализацию?

Егор Геннадьевич: Я всегда был 
очарован сложностью и деликат-
ностью органов слуха. Хирургия 
уха требует предельной точности 
и мастерства, а возможность вер-
нуть человеку слух —  это неверо-
ятная награда.

 ? Какие виды операций в вашей 
специализации вам наиболее инте-
ресны?

Егор Геннадьевич: Меня особен-
но интересуют операции по восста-
новлению слуха, такие как тимпа-
нопластика и имплантация слухо-
вых протезов. Также я занимаюсь 
операциями по устранению ослож-
нений после хронического отита 
и новообразований в среднем ухе.

 ? Какие новые методики и техно-
логии в вашей специализации вы 
используете?

Егор Геннадьевич: В своей рабо-
те я активно применяю микрохи-
рургические технологии, которые 
позволяют проводить операции 
с  минимальной травматизаци-
ей и максимально эффективным 
результатом. Также я  использую 
современные эндоскопические 
методы диагностики и лечения за-
болеваний уха. Кроме того, я в кур-
се всех новейших разработок в об-

ласти кохлеарной имплантации 
и других слуховых протезов.

 ? Что для вас самое важное в ра-
боте с пациентами?

Егор Геннадьевич: Самое важ-
ное —  это взаимопонимание и до-
верие с пациентом. Я стремлюсь 
к тому, чтобы каждый пациент по-
лучил от меня не только квалифи-
цированную медицинскую помощь, 
но и эмоциональную поддержку. 
Я объясняю пациентам суть про-
блемы, предлагаю возможные ва-
рианты лечения и вместе прини-
маем решение, которое наиболее 
подходит в конкретном случае.

 ? Какие рекомендации вы даете 
людям, чтобы сохранить хороший 
слух?

Сурдолог:
Важно защищать уши от гром-

ких звуков, избегать длительного 
воздействия шума, приема ото-
токсических препаратов. Следует 
регулярно проходить профилакти-
ческие осмотры и при первых сим-
птомах снижения слуха немедлен-
но обращаться к врачу.

Отохирург:
Помните, что любое заболевание 

ушей требует срочного обращения 
к специалисту. Не запускайте про-
блемы со слухом.

Спасибо докторам за беседу!

Помните, слух —  это важный дар, 
и беречь его нужно с молодых лет. 
Обращайтесь к сурдологу или ото-
хирургу при первых симптомах 
снижения слуха, и они помогут вам 
вернуть мир звуков.

В МИРЕ, ГДЕ ЗВУКИ ИГРАЮТ ВАЖНУЮ РОЛЬ, 
ПРОБЛЕМЫ СО СЛУХОМ МОГУТ СЕРЬЕЗНО ОГРАНИЧИТЬ 
ЧЕЛОВЕКА. СЛУХ НЕОБХОДИМ НАМ ДЛЯ ОБЩЕНИЯ 
С ДРУЗЬЯМИ И СЕМЬЁЙ, ПОЛНОЦЕННОГО УЧАСТИЯ 
И ПОЛНОГО ПОГРУЖЕНИЯ В ПРОИСХОДЯЩЕЕ ВОКРУГ. 
СЛУХ ПОЗВОЛЯЕТ НАМ УЧИТЬСЯ, СЛУШАТЬ, СМЕЯТЬСЯ 
И ПОЛУЧАТЬ УДОВОЛЬСТВИЕ ОТ МНОГИХ ВЕЩЕЙ, 
КОТОРЫЕ ОПРЕДЕЛЯЮТ КАЧЕСТВО НАШЕЙ ЖИЗНИ.

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

ВОЗВРАЩАЕМ ЛЮДЯМ МИР ЗВУКОВ: ИНТЕРВЬЮ С СУРДОЛОГОМ ВОЗВРАЩАЕМ ЛЮДЯМ МИР ЗВУКОВ: ИНТЕРВЬЮ С СУРДОЛОГОМ 
И ОТОХИРУРГОМ ЦЕНТРА ОТОРИНОЛАРИНГОЛОГИИ И ОТОХИРУРГОМ ЦЕНТРА ОТОРИНОЛАРИНГОЛОГИИ 
МЕДИЦИНСКОГО ЦЕНТРА «ДОКТОР ПЛЮС»МЕДИЦИНСКОГО ЦЕНТРА «ДОКТОР ПЛЮС»

КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ:

ЦЕНТР 
ОТОРИНОЛАРИНГОЛОГИИ 
МЕДИЦИНСКОГО ЦЕНТРА 

«ДОКТОР ПЛЮС»

ЗАПИСЬ ПО ТЕЛЕФОНУ:  
8 800 600–38–46

Г. ОБНИНСК,  
ПР-Т ЛЕНИНА, Д. 137, К.2

Г. БАЛАБАНОВО,  
ПЛ. 50 ЛЕТ ОКТЯБРЯ, Д. 5
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ

6 июня лекция совместно 
с городским отделением Рос-
сийского общества «Зна-
ния», посвященная 225-летию 
А. С. Пушкина —  «Увлекатель-
нее, чем любой роман» (По-
лотняный завод, Александр 
Пушкин и Наталья Гончарова). 
Начало в 11.00. Вход свобод-
ный 12+

20 июня лекция совмест-
но с городским отделением 
Российского общества «Зна-
ния», посвященная 225-летию 
А. С. Пушкина —  «Александр 
и Натали». Встреча с поэтом, 
членом Союза писателей РФ 
Эльвирой Частиковой. Начало 
в 11.00. Вход свободный 12+
27 июня лекция совместно 
с городским отделением Рос-
сийского общества «Знания», 
посвященная Всероссийскому 
празднику «Дню семьи, любви 
и верности» —  «Петр и Фев-
рония Муромские». Начало 
в 11.00. Вход свободный 12+

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ 

НА ЭКСКУРСИИ:
1 июня Экскурсия в Полотня-
ный завод —  музей- усадьбы 
12+ Гончаровых и Щепочкиных
8 июня Экскурсия по литера-
турному Переделкино с посе-
щением музея Пастернака 12+
16 июня Экскурсия в подмо-
сковную усадьбу «Середняко-
во». 12+
22 июня Экскурсия в Государ-
ственный дворцово- парковый 
музей «Кусково». 12+
29 июня Экскур-
сия в Государственный 
литературно- мемориальный 
музей-заповедник А. П. Чехова 
в Мелихове. 12+
30 июня Экскурсия в Госу-
дарственный мемориаль-
ный природный заповедник 
Л. Н. Толстого «Ясная Поляна» 
и обзорная по городу Туле. 
12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–27–90.

Требуется уборщица. 
Телефон: 39–7–04–41

ПРО ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 19
1. Какие водозаборы 

реконструируют в этом году?

2. Как переводится название 
компании «Санатметал»?

3. Как расшифровывается ММА?

4. Какую скорость установят 
самокатчикам?

5. Какой нормативный срок 
ксплуатации тепслосетей?

Ответы № 18
1. 25; 2. На фасаде дома по 

пр. Ленина, 79; 3. В деревне 
Кузьминичи, Куйбышевского 

района; 4. Гендиректор 
SINTEC Group; 5. На остановке 

ЦИПК.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!
ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 

ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!

С победой в конкур-
се «Теди» поздравля-
ем нашу постоянную 
читательницу На-
талью! Наталья жи-
вет и работает 
в Обнинске, на 
досуге любит 
почитать га-
зету и пораз-
гадывать 
кроссворд. 
И, конечно 
же, особенно 
приятно по-
лучать пода-
рок за свои 
старания!

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP 
НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ 
УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ 
НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, 
А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 ДО 12:00. В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 ДО 12:00. 
УДАЧИ!УДАЧИ!
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  ○○ оператор фрезерных станков с ЧПУ
  ○○ оператор токарных станков с ЧПУ
  ○○ инженер по нормированию труда
  ○○ программист 1С
  ○○ экономист
  ○○ специалист по планированию производства
  ○○ фрезеровщик
  ○○ заточник
  ○○ водитель
  ○○ кладовщик
  ○○ уборщик помещений

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный уровень зарплаты.  
Программы поддержки молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный график. Вкусные обеды.  
Доставка на работу и обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение на рабочем месте. 
Построение карьеры

Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:
  ○○ монтажник РЭАиП
  ○○ регулировщик РЭАиП
  ○○ слесарь-сборщик РЭАиП
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ лаборант химического анализа
  ○○ токарь-универсал, расточник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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КАЛЕЙДОСКОП

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И 
ОБСЛУЖИВАНИЮ ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ-452 В ЧЕРТЕ 
ГОРОДА ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ» Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров). Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой «Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 
8-961-125-81-88

 управляющий; 
 инженер- 

теплотехник; 
 офис-менеджер; 

 мастер 
общестроительных, 

ремонтных 
и отделочных работ; 

 газосварщик; 
 слесарь- сантехник; 

 электрик, 
электромонтажник; 

 разнорабочий; 
 дворник; 

 уборщица.


